

02.06.2016

• von PNN  
*POTSDAM*

**Benefizkonzert für MS-Erkrankte am Schlaatz**  
*von PNN*

Klassische Musik für MS-Erkrankte: Die Johanniter Hilfsgemeinschaft (JHG) in Potsdam veranstaltet am Sonntag, dem 19. Juni, ein Benefizkonzert im Bürgerhaus am Schlaatz. Wie der Verein mitteilte, werden Schüler des Berliner Musikgymnasiums „Carl Philipp Emanuel Bach“ Werke von Bach und anderen Komponisten spielen. Die Erlöse sollen der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) in Brandenburg sowie Einzelpersonen in einer Notlage zugutekommen. MS-Betroffene und deren Angehörige haben freien Eintritt. Das Konzert beginnt um 16 Uhr. Multiple Sklerose ist eine chronische Entzündung des zentralen Nervensystems und ist nicht heilbar.